

JENNIFER MICHAEL

Je m'appelle Jennifer Michael et suis originaire de la côte ouest des Etats-Unis. J'ai actuellement deux enfants à l'école française internationale Rochambeau. Nous avons commencé notre expérience dans le système scolaire français à Seattle à l'école franco-américaine de Puget Sound, et sommes à Rochambeau depuis 2011.

Depuis trois ans, je siège au Conseil d'Administration et je préside le Comité Développement et Levée de fonds. Précédemment, j'étais membre active du Comité Développement et Communications de Rochambeau, où j'ai notamment aidé à l'organisation du gala annuel, à la mise en place d'un nouveau plan de communication, participé à divers événements de l'école et à la conception de la première « Giving Week » annuelle (« Jump Week ») lancée en 2013. De plus, j'ai co-présidé l'événement qui a eu lieu en présence de Christine Lagarde (Février 2014).

A Seattle, je faisais partie du Conseil d'Administration d'une organisation à but non lucratif, dont la mission était de fournir à des enfants de milieux défavorisés des fournitures scolaires et des vêtements, pour les aider à réussir à l'école malgré les difficultés rencontrées à la maison. Par expérience, je sais structurer les campagnes de dons des organisations à but non lucratif, solliciter le parrainage d'entreprise, cultiver les relations clés intra-communautaires, planifier et exécuter des événements de levées de fonds divers, de la collecte de chaussettes aux galas prestigieux. Ma passion est de voir les enfants réussir académiquement et découvrir de nouvelles cultures. C'est ce que je recherche et poursuis dans le cadre de mes activités de volontariat, pour moi-même et ma famille.

Titulaire de BA/MBA/MA, j'ai une formation en finance et économie, incluant un double diplôme franco-américain à l'Institut Français du Pétrole (ENSPM-IFP). Ces 20 dernières années, en ma qualité d'analyste financier certifié (CFA), j'ai travaillé dans les secteurs de la finance, de l'énergie et du gouvernement. Je dirige actuellement le Programme de Gestion des Connaissances au sein de la société internationale de Bechtel.

Je peux mesurer à l'aune de ma famille, l'efficacité des programmes en immersion française disponibles aux Etats-Unis, en particulier pour les enfants dont ce n'est pas la langue maternelle. Avant leur entrée en maternelle, mes enfants n'avaient jamais été exposés à la culture française ou sa langue (mon mari est d'origine russe et nous parlons russe à la maison). Grâce aux excellents enseignants et personnels qui les entourent et les guident à Rochambeau, ils progressent toujours plus et sont des élèves brillants.

Nous ne pouvons que nous réjouir que notre famille fasse partie de la communauté Rochambeau et nous observons, satisfaits, nos enfants et leurs camarades de classe, mieux appréhender le monde à travers l'enseignement de nouvelles langues, profiter de leur expérience d'un environnement scolaire multiculturel tout en bénéficiant d'un enseignement quotidien dans le cadre du cursus français.

Je me porte candidate au Conseil d'Administration de la Fondation, où je pense pouvoir offrir mes compétences bien aguerries en matière de développement et de collecte de fonds, et mon savoir-faire pour aider les organisations à planifier à long terme en vue de poursuivre leur mission. Ces compétences seront essentielles au sein du Conseil, au moment crucial où nous entrons dans une campagne de mobilisation de fonds visant à financer la rénovation du nouveau campus. J'espère

obtenir votre soutien à ma candidature et pouvoir servir ainsi, plus encore, la Communauté Rochambeau.

Bien à vous,

A handwritten signature in cursive script, appearing to read "J. Michael", followed by a comma.

Jennifer Michael, CFA

4331 Cathedral Ave NW

Washington, DC. 20016

[jmichaelsmu@hotmail.com](mailto:jmichaelsmu@hotmail.com)

JENNIFER MICHAEL

My name is Jennifer Michael. I am a native of the West Coast of the United States and presently have two children at the French International School Rochambeau. We begin our experience in the French school system in Seattle at the French-American School of Puget Sound, and have been at Rochambeau since 2011.

For the past three years, I have served on the Rochambeau Board of Directors and chaired the Development & Fundraising Committee. Prior to this, I was as an active member of the Rochambeau Development & Communications Committee, having helped with the annual gala, the new communications plan, various school fairs and the design of the First Annual Giving Week ('Jump Week') launched in 2013. In addition, I co-chaired the event with Christine Lagarde held in February of 2014.

In Seattle I served on the Board of a nonprofit dedicated to providing low income children with school supplies and wardrobes to help them succeed in the classroom despite challenging home circumstances. I have experience in structuring nonprofit giving campaigns, corporate sponsorship solicitation, cultivation of key community relationships, and planning and execution of various fundraising events, from sock drives to galas. I have a passion for seeing children succeed academically and discovering new cultures. I have sought to support this in my pursuit of extracurricular activities for myself and my family.

I have a background in finance and economics, having completed BA/MBA/MA, including a dual degree program at the Institut Francais du Petrole (ENSPM-IFP). I am a chartered financial analyst (CFA) and have worked in the financial, government and energy sectors over a 20-year career. I presently direct the Knowledge Management Program at Bechtel Global Corporation.

Our family is a testament to the strength of the French immersion programs available to children in the US, in particular non-native speakers. Prior to their maternelle/preschool our children had not been exposed to French culture or language. (My husband is Russian by background, and we speak Russian at home.). Through the dedication of their excellent teachers and the staff that support them, they have progressed and are successful students at Rochambeau.

We could not be more pleased as a family to be part of the Rochambeau community and to watch our children and their classmates grow in their understanding of the world through the learning of new languages, experiences in a multicultural classroom and daily academic pursuits guided by the French state curriculum.

I am seeking a position on the Board of Directors of Rochambeau where I feel that I will be able to bring my well-honed skills in development, fundraising and long -planning for organizations to sustain themselves and their missions. These skills will be critical for the Board to have as we enter a capital campaign to prepare for the renovations of a new campus. I appreciate your support of my candidacy in this position and look forward to serving the Rochambeau community in this role.

Jennifer Michael, CFA  
4331 Cathedral Ave NW



Washington, DC. 20016

[jmichaelsmu@hotmail.com](mailto:jmichaelsmu@hotmail.com)